

— redaktioneller Beitrag —

## Neujahrswünsche aus Bodenwöhr

Am Freitag, den 22. Januar lud die Gemeinde Bodenwöhr zum Neujahrsempfang 2010 ein. Die Veranstaltung, die gleichzeitig als Plattform für die Verleihung von Verdienst- und Bürgermedaillen diente, fand in der neu erbauten Ausstellungshalle der Firma ROFA-LEHMER in der Bürgermeister-Wiendl-Straße in Blechhammer statt. Der Neubau eignete sich sehr gut für die Unterbringung der zahlreichen Besucher und verlieh dem Empfang ein besonderes Ambiente. In der Eingangsrede des Geschäftsführers der ROFA-LEHMER Förderanlagen GmbH betonte Stefan Brandl die gute Zusammenarbeit der Gemeinde Bodenwöhr mit den ortsansässigen Firmen und beteuerte, wie sehr er Bodenwöhr als Industriestandort schätze.

Die ROFA-LEHMER GmbH erstellt Förderanlagen hauptsächlich für die Automobilindustrie und bietet knapp 50 Arbeitsplätze in Bodenwöhr. Gern war man hier also bereit, die neue Halle der Gemeinde für die gut besuchte Veranstaltung zur Verfügung zu stellen.

Bürgermeister Richard Stabl resümierte über das vergangene Jahr, erwähnte die um sich greifende Finanzkrise und stellte beruhigt fest, dass die Gemeinde Bodenwöhr sich antizyklisch zur allgemeinen Krise verhalte. „Wir müssen keine steigende Zahl an Insolvenzverfahren verkünden, sondern freuen uns über

immer mehr engagierte, leistungsstarke Unternehmen, die hier bei uns moderne, umweltfreundliche Arbeitsplätze schaffen und die ihre Gewerbesteuer an unsere Gemeinde abführen.“, konstatierte Stabl. Aber nicht nur die guten Beziehungen zu Unternehmen waren Thema dieses Abends, vielmehr lobte Richard Stabl auch das außergewöhnliche Engagement aller Gemeindeglieder, der Bürger, der Vereine und Verbände, der Dienstleistungsunternehmen, des Gewerbes sowie das gute Verhältnis zwischen der Verwaltung und den Gremien. All dies hinterlasse gewaltige Eindrücke in

der Gemeinde Bodenwöhr, die sich auch in Veranstaltungen am neu gestalteten Ortskern wie Bürgerfest und Weihnachtsmarkt nach außen widerspiegeln.

Als Dankeschön für persönliches Engagement in der Gemeinde Bodenwöhr, für die Förderung des Tourismus im staatlich anerkannten Erholungsort sowie zum Wohle der Allgemeinheit erhielten im Anschluss folgende Bürger Verdienstmedaillen und Bürgermedaillen als höchste Auszeichnung für ehrenamtliches Engagement: Otto Stangl, Georg Lutter, Robert Schießl, Hannes und Gerda Schießl

(Verdienstmedaillen) und Berta Wiendl, Heribert Braun, Albert Schafbauer und Heinrich Seltl (Bürgermedaillen).

Die Medaillen wurden durch Landrat Volker Liedtke überreicht, der betonte, dass er sehr erfreut sei über die gute Entwicklung und den besonderen Zusammenhalt in Bodenwöhr.

Musikalisch wurde der gelungene Abend vom Männergesangsverein Bodenwöhr stilvoll umrahmt.

### Akustikbau · Innenausbau · Meisterbetrieb

**Heimwerker aufgepasst !!!**  
 Sie wollen sparen und nicht auf Qualität und den Fachmann verzichten? ➔ Dann sind Sie bei uns richtig!!!

# Reisinger

**Wir liefern namhafte Markenprodukte für den Innenausbau (z.B. Knauf, OWA, Pavatex, Rockwool...)**

➔ Gipskartonplatten ➔ Schrauben, Dübel usw. ➔ Isolierungen ➔ Metallprofile ➔ Wandfarben  
 ➔ Kunststofffenster ➔ Sektionaltore ➔ Estrichelemente ➔ Akustik- und Kassetendecken

- **Service:** Kostenlose Beratung durch unsere Handwerksmeister
- **Lieferung:** Selbstabholung oder Frei Baustelle
- **Rücklieferung:** ohne Rücknahme Kostenberechnung
- **Entsorgung:** Preiswerte Schuttentsorgung in unseren Containern bei Kauf von Material

**Baustofffachhandel für den Innenausbau · Dachgeschossausbau**  
 • **Schlüsselfertiger Innenausbau**

Ausbildungsbetrieb für Stuckateur und Trockenbaumonteur

Jägerruitstr. 15 · 93189 Reichenbach/Opf. · Tel. 09464/91 12-0 · Fax 91 12-58 · info@reisinger-innenausbau.de · www.reisinger-innenausbau.de  
 Montag - Freitag 7:00 - 18:00 Uhr · Samstag 8:00 - 12:00 Uhr oder nach Vereinbarung

